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Please Note /



Notez s'il vous plaît /



● WISO app must be installed on smartphone and connected to GEKO Smart Whistle in order to activate emergency notifications.



● WISO application doit être installée sur smartphone et connecté à GEKO intelligente Whistle afin d'activer les notifications d'urgence.



● WISO uses Bluetooth 4.0 technology (Range=5-6 meters)



● WISO utilise la technologie Bluetooth 4.0 ( Plage = 5-6 mètres )



● You must have internet connection to make Emergency Notification work.



● Vous devez avoir une connexion Internet pour rendre le travail de notification d'urgence.



● You must enable location services to have the location be sent via Emergency Notification.



● Vous devez activer les services de localisation d'avoir l'emplacement sera envoyé par notification d'urgence.



● To install the WISO APP on your AndroidTM/iOS device, make sure that the software version of your AndroidTM 4.4 or later / iOS 7 or later and that your AndroidTM / iOS device supports the Bluetooth4.0 low energy standard. ● SMS emergency notifications are disabled when roaming internationally.



● SMS notifications d'urgence sont désactivés en cas d'itinérance internationale.



● DO NOT close the WISO APP on your smartphone, otherwise emergency notifications will not be activated.



● NE PAS fermer le WISO APP sur votre smartphone, sinon les notifications d'urgence ne seront pas activées.



● You must re-launch the app after you turn off or restart your smartphone.



● Vous devez relancer l'application après que vous éteignez ou redémarrez votre smartphone.



● Emergency phone call is only available for Android device. It is not available on iOS devices due to its native restriction.



● Appel téléphonique d'urgence est disponible uniquement pour les appareils Android . Il est disponible sur les appareils iOS en raison de sa restriction native.



● The WISO location service will ONLY be displayed on Google Map. ● You should use the smart whistle unit in the way it is intended. You should not use the smart whistle unit in a way that would be illegal. ● The smart whistle unit may have additional functionality, such as transmission and recordation of audible or GPS signal or other identification information. If you have privacy concerns about these functions, make sure you follow the instruction to disable these functions.



象星 -GEKO_SMARTWHISTLE- 說明書 -F



● Pour installer le WISO APP sur votre appareil AndroidTM / iOS, assurez-vous que la version du logiciel de votre AndroidTM 4.4 ou ultérieure / iOS 7 ou version ultérieure et que votre appareil AndroidTM / iOS prend en charge la norme basse énergie Bluetooth4.0.



● Le service de localisation WISO sera SEULEMENT affiché sur Google Map. ● Vous devez utiliser l'unité de sifflet intelligent dans la façon dont elle est destinée. Vous ne devriez pas utiliser l'unité de sifflet intelligente d'une manière qui serait illégale . ● L'unité de sifflet intelligent peut avoir des fonctionnalités supplémentaires , telles que la transmission et l'inscription d' un signal sonore ou GPS ou d'autres informations d'identification . Si vous avez des problèmes de confidentialité sur ces fonctions , assurez-vous que vous suivez les instructions pour désactiver ces fonctions .
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